

# *Provincia de Cuba impulsa desarrollo de proyectos con colaboración extranjera*

---

Image not found or type unknown



## **Provincia cubana de Matanzas**

Matanzas, 22 ene (RHC) La provincia de Matanzas fomenta el desarrollo de proyectos con colaboración extranjera en pos de potenciar la economía de Cuba, específicamente en el sector agrícola.

La provincia trabaja en un programa que permitirá la adquisición de tres minindustrias para la elaboración de conservas y derivados, que beneficiarán a la Empresa provincial de Acopio, gracias a un crédito aportado por Brasil, informa el sitio web [www.radio26.cu](http://www.radio26.cu).

A la par de este proyecto, existe otro relacionado con la disminución de los procesos de degradación del cultivo del arroz en las áreas de la cuenca hidrográfica de Río San Juan impulsado por un convenio con Viet Nam.

De acuerdo con el medio de prensa, el territorio avanza además en la introducción de nuevos métodos agrícolas para la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad, incluyendo recursos fito y zoológicos, potenciados estos por países de la región latinoamericana.

Con financiamiento de la Agencia Italiana de Cooperación al Desarrollo (AICS), el proyecto CubaFruta destaca también entre los programas con aporte extranjero. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/374744-provincia-de-cuba-impulsa-desarrollo-de-proyectos-con-colaboracion-extranjera>



**Radio Habana Cuba**